IBERO = AMERIKANISCHES INSTITUT - BERLIN

1

= SCHLOSSPLATZ 7 — TELEFON: E 2 KUPFERGRABEN 4962 =

Eingang: Breitestr. 37.

BERLIN C, den 21 de Abril de 1931

Senorita

Angelica Palma

MADRID

Calle del Marqués de Valdeiglesias 13

Mi querida y recordada amiga:

Hoy debe salir la carta del Director del Instituto Ibero-Americano para agraderle su valioso envío. Quiero acompañarla con un cordial saludo mío para Ud. y sus dos hermanas. Desde el del mes estoy trabajando en este Instituto a donde el Gobierno aleman me ha llamado confiándome la sección del Perú y de Bolivia. Ud. podrá figurarse cuán grato ha sido para mi este hontoso encargo y con cuánto gusto estoy haciendo este trabajo. Haré todo lo que podré para que los lazos culturales y de amistad entre el Perú y Alemania, ambos países queridos de veras y con el corazón por mi, se estrechen de día en día mas. Tres veces por semana voy al Instituto, dedicándome el resto de la semana a mis quehaceres domesticos.

CO-API puse en la seccion peruana de nuestra biblioteca las "Tradiciones"

Cay. 1 de su padre de cuyo mérito hablar huelga, por ser de fama y recono
Doc. 241 cimiento mundial. Pero si le quiero expresar con cuánto interés he

leido su excelente novela "Uno de tantos", la que juzgo una obra

maestraque deja sentado su nombre en el primer renglon. Sin arrogar
me un criterio, creo que pocas como yo que he vivido con los mucha
chos universitarios, sabrán apreciar sus cualidades y la maestria

con la cual Ud. ha sabido pintar este sector de la vida limeña.

IBERO = AMERIKANISCHES INSTITUT - BERLIN

SCHLOSSPLATZ 7 — TELEFON: E 2 KUPFERGRABEN 4962 = Bingang: Breitestr. 37.

- 2 -

BERLIN C, den.....

Las personas están vivas delante de mi; Paulina, Abelardo, los Sanz, todas las figuras me parece haber tenido trato, tan reales, tan húmanos Ud. las ha pintado. La lectura me ha dado nostalgia a mi Lima. Le agradezco infinito el goce que Ud. me ha proporcionado.

Raquel Montagne me escribió que, por la amistad que nos une, habían puestos en libertad a su hermano Clemente, a Guillermo Málaga y a Wells. Ahora está el turno de los pobres Montagne. Es decir felizmente no los fastidian pero, por lo pronto, queda cortado su carrera. Cuanto rogué a Rquel de dejar este zambo megalómano de Sanchez Cerro.

Samanez Ocampo parece otra persona; parece que es gente, que sabe gobernar y ser un verdadero patriota y con sesos. En cambio Jimenez no me inspira mucha confianza. Ha dado demasiado vueltas hábiles y su odio carece de caballerosidad. Tiene talla de ser otro dictadorzuelo. Quien sabe, si no dara un dia otro golpe. Pobre ejército. Cuántos rencores, cuántos odios. Ha sido verdaderamente una desgracia nacional que la primera revolucion de Arequipa no ha tenido como gestor a un hombre inmaculado. Ahora, S.O. tiene un trabajo mucho mas difícil. Ojalá que tenga éxito. Todos mis votos le acompañan.

Como le habrá ide en la revolución de Madrid? Espero pronto tener noticias suyas que me digan de su bienestar y de el de sus

3

IBERO = AMERIKANISCHES INSTITUT - BERLIN

- 3 -

BERLIN C, den

hermanas a quienes le ruego trasmitir carinosos saludos. Si le pudiera ser util en algo, sea en mi calidad como miembro de este Instituto o en cualquier otro, sírvase disponga de mi. Mi marido quien besa sus pies, mada sus mas respetuosos saludos.

Nos vemos a menudo con los pocos peruanos que hay en Berlin.

El Mayor Nicholson y su señora están casi diariamente con nosoftos

y simpatiquísimos. Tambien Haya de la Torre me ha hecho una impresión

excelente. Pronto se embarcará para el Perú, lo mismo el Comandante

Guerrero.

Otra vez un abrazo carinoso.

Su amiga y admiradora

Louth Faurel